

至徳

射水市立金山小学校
学校だより
令和2年5月22日
No. 5



○ 分散登校がはじまりました！

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため休業していた学校に18日（月）から分散ではありますが、子供たちの声が戻ってきました。本来の生活が戻りつつあります。今のところ欠席者は0人です。ご家庭で体調を管理していただいていたおかげです。ありがとうございます。

また、登下校時には、たくさんの保護者、地域の皆様に見守っていただいています。その様子を見た他の地域の先生から「金山の子供たちは地域のみんなから大切にされ、よい所ですね」という言葉をいただきました。本当にその通りです。子供たちとともに、ステキな地域に住んでいる幸せを感じていきたいと思えます。そして、この金山を大切に思い、今度は自分が金山のつなぎ手となっていこうという気持ちを少しでも高めていくことができるよう努めていきたいと思えます。

登校に関しましては、今後も気を緩めずに、学校では子供たちにも分かりやすいように

「むんむん（密閉）」

「ぎゅうぎゅう（密集）」

「がやがや（密接）」

という言葉を使いながら取り組んでいきたいと思えます。ご協力をよろしく願います。

3つの【密】、絶対に避けて

換気の悪い
密閉空間



むんむん

大勢がいる
密集場所



ぎゅうぎゅう

間近で会話する
密接場面



がやがや

防災無線でのお知らせ・青パトでの巡回について

臨時休業が長くなり、少しでも子供たちに励ましのエールを送ることができるようにと5月11日（月）から青色回転灯装備車（通称：青パト）で巡回を行ってきました。運転は中波博英地域振興会長さん、御後信和さんにしていただきました。おかげで、私達教員は安心して、顔を出してくれた子供たちに手を振ったり、マイクで声をかけたりすることができました。ありがとうございました。巡回は、あと1回を予定（27日）しています。

また、防災無線から8：30に放送が流れています。これは金山小学校の子供たちが、規則正しく1日をスタートしてほしいと思って始めた取組です。分散登校が始まっていますが、5月いっぱい放送する予定です。放送が流れたら「1限目が始まったよ」と声をかけてくださると嬉しいです。

6月からの登校については、後日お知らせします。

休業中も地域の方にお世話になっています

いつもありがとうございます
ございます。



子供たちがいない間に畑、花壇、グラウンド、築山、八角池、田んぼ等学校は変わりました。子供たちのことを宝と思い、力を貸してくださった方々のおかげです。本当にありがたく、嬉しいことです。こうやって支えてくださっている方が私達の周りにはたくさんいらっしゃいます。そのことに感謝しながら自分のできる精一杯のことを考えて行う至徳の心をこれからも大切にしていきたいと思えます。

これからは、コロナウイルスの影響で今まで当たり前でできていたことができないことも多いと思えます。でもこのような状況の中でも工夫して、こんなときだからこそできることに精一杯取り組んでいけるように子供たちと一緒に努めていきたいと思えます。今後ともよろしくをお願いします。

○ 八角池の掃除をしていただきました【5月16日(土)】

例年は3年生が年に2回池の清掃を行っています。昨年度の後半はエアコン設置工事で池に近づくことができなかつたため池の水が濁り、中に住む魚も見えない状態でした。このような様子を見て、きれいな池で子供たちを迎えてやりたいと「海・川・森づくり」のアドバイザーでもある山下ちか子さん、金子芳治さん、田村正次さん、そして金谷塗装さんが清掃をしてくださいました。水圧ジェットを用意していただき、池の中の側面や床、そして外側もきれいに磨いていただきました。また、水圧ポンプを使って下にたまっていたヘドロもきれいに吸い上げていただきました。おかげですっかりきれいになりました。本当にありがとうございます。池の中にはギンブナ、マゴイ、イロゴイ、ヤリタナゴが住んでいることも教えていただきました。きれいになった池で気持ちよさそうに泳いでします。



きれいになった池の管理はこれから3年生が引き継いでいきます。本当にありがとうございました。

○ 築山等の除草をしていただきました【5月17日(日)】

長寿会の皆様が、学校の築山とグラウンドの除草をしてくださいました。築山の草は伸び放題でした。例年へビの目撃情報もあり、子供たちにとって大切な遊び場になるため早急に除草をする必要があると思っていた矢先、前川宣弘会長さんをはじめ16名の長寿会の皆様がきれいに除草をしてくださいました。子供たちが安心して遊べるようになりました。本当にありがとうございました。

